
 

 

 

講座を終えて・・ 

 相続について、選択肢が増えたことの説明が、いただいた資料はわかりやすいものなのに、難しい

言葉がたくさん出てきて頭が重くなりました。 

質問や、意見では、身近である相続に対する想いなど熱く語っていただきました。思うことは一緒で、

相続がスムーズにいき、親族が仲良く暮らしてほしいことなのです。今回を機に自分自身の整理や、

家族と向き合い話し合うきっかけになればいいと思います。 

 

日時：令和５年１１月２４日（金） 

１０時００分～１１時３０分 

場所：会議室 

講師：郡山地方法務局供託課職員 

参加者：いなせ塾 １３名 

イメージ図で分か

りやすく説明して

いただきました。 

第７回目 

法務局供託課の渡辺さん 


